



MÉXICO

Reforma al Poder Judicial debe respetar derechos de jueces y ciudadanos: diputada

Ciudad de México.— La diputada federal del PRI Paloma Sánchez Ramos reiteró la necesidad de una reforma al Poder Judicial que respete los derechos de los jueces y beneficie a todos los mexicanos.

Sánchez Ramos expresó su preocupación por la urgencia de implementar cambios profundos en el Poder Judicial desde febrero pasado, cuestionando los posibles riesgos que enfrentarían los jueces actuales que han dedicado años a su preparación.

<https://siete24.mx/mexico/nacional/reforma-al-poder-judicial-debe-respetar-derechos-de-jueces-y-ciudadanos-diputada/>